
2022 年度第 5 回運営営委員会 議事録 

日時：２０２３年 1 月 10 日(火曜)１３:３０〜１５:００（14:20〜小委員会） 

場所：ぷらざこむ１ ３階フリールーム 

進行：第 3 班（司会：松崎、書記：山岡、中小路） 

委員： 

  ①班:油井(広域ボラ)、河崎(ｴﾙﾗｲﾝ）、上沼(ﾋﾞﾘｰﾌﾞ)、倉持(脳卒中友の会)、菅野(第 3 民児協) 

②班:原(ﾗﾝﾁﾎﾞｯｸｽ)、三宅(こまどり)、田中(手話連絡会)、小林(ｼﾆｱﾏｼﾞｯｸ）、安田、矢野(ﾎﾟｯﾌﾟﾝ R） 

③班:松崎(歌楽多笑一座)、榎本(信天翁)、畑中(散歩道)、中小路(ちょうちょ)、山岡(櫻守の会) 

④班:藤田(ｴｺﾈｯﾄ)、金子(ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰﾊﾞﾗ)、森本(武庫ﾈｲﾁｬｰ)、中所(自然保護協)、田中(宝塚友の会) 

⑤班: 三島(個人)、大森(でえくさんず)、村中(個人)、窟(ゆめふうせん)、伊藤(ﾌｧﾐﾘｰ劇場) 

・Zukavo：大関 ・財団：岡本 

 

1. 出席確認（班単位で確認） 

・運営委員の欠席者 ：  ６名： 三宅（こまどり ）、窟“イワヤ”（ゆめふうせん)、田中（手話サークル） 

                倉持（脳卒中）、小林（宝塚シニアマジック）、田中（宝塚友の会） 

・開催挨拶〜こむ１会 代表 松崎（歌楽多笑一座）  

             

2. 連絡/報告  

A) こむ１会 

（ア）会議出席の報告 

本日、特に無し。 

（イ） 会計から 

三宅さんは急用で欠席の為来月報告。 

（ウ）各小委員会から 

＊広報小委員会〜特に無し。 

＊施設改善小委員会〜特に無し。 

＊交流小委員会〜 

こむフェス実行小委員会を進める。１月１８日にこむフェスに向けて、内容説明会を行い、参加募集

を開始する。 

 （エ）その他 

＊コムワンネットの メール自動転送先に関して先月の運営委員会で、配信を希望する者がいるのではな

いかとの意見があり、次月に確認することになっていた。再確認した所「情報を共有するために、配信

希望者に配信するとしてはどうか」との提案があり、3 項の議事・承認案件として審議することとした。 

 

B）Zukavo から （資料あり） 

（１）認知症サポート養成講座があるーまだ参加者の余裕有ので、是非参加されたし。 

（２）ボランティア活動助成 活動活性助成 実績報告行われる  

    時 令和５年２月２５日（土）１３時〜、場所 ぷらざこむ１の３階フリールームにて。 

（３）災害ボランティアセンター運営訓練の予定有（３月 21 日火曜日※祝日開催予定）。 

（４）フードドライブの仕分け作業を、「この１月１０日運営委員会会議後にお手伝い可能な方はお願いし

たいので宜しくお願いします」とのこと。 



 

 C）公益財団法人プラザコム から （岡本）―資料無し。 

＊報告特に無し。 

 

3. 議事/承認 

（１）細則制定ワーキングチームメンバーに関して （原） 

＊前期は「残任期間１年の人」が選考委員に選ばれているので、今期も残任期１年の次の人を候補者と

したい旨提案があった。 

  （候補者）油井、河崎、三宅、田中（真子）、菅野、小林、窟、伊藤さんの計８人。 

リーダーは、総務担当の油井さん。 

前年のスケジュール通りに進めるには、５月の運営委員会で細則の承認が必要となる。 

以上承認された。 

（２）先に提案のあったコムワンメールを希望者に送ることの改定に関して反対意見は無かった。 

希望者は今日のところは３人（榎本、中小路、村中）。欠席者に関しては別途確認を行う。 

（３）原さんよりコムワンネットやメールシステムの運営に関しては専門性が必要であり、運営委員以外のメ

ンバーのサポート“お助け隊”の活用を行いたい旨提案があった。現在まで東さんの支援をいただいてい

た。今後について再度東さんに相談するとともに、会員の中でスキルのある人を募集することも考える

必要がある。以上特に意見は無く承認された。 

 

４． 議事/承認 次回の運営委員会の開催について 

＊次回運営委員会日程案（2/10 は 2・3 階とも先行予約あり、2/11・12 は休館のため） 

来月会議開催：2 月 9 日（木）13 時 30 分〜15：30 と決定した。  

 

 

 

２部～各小委員会に分かれて討議 

＊施設改善小委員会  発表者〜三島 

① ６月１８日（日）１０〜１２時まで大掃除大会を開催する。 

② 正面玄関にある机とホワイトボードを撤去する。 

③ クッキングルーム点検を年２回予定。 

 

＊交流小委員会 発表者〜榎本 

交流 ８名＋広報３名 

① こむフェスについて〜コンセプトについてのメール内容に誤解が生まれていた事が明解になったことに

より１月１８日までに再度訂正し、メールにて促すこととなった。 

以上 


